

DERECHOS HUMANOS, SERIE, NÚM. 6
EL DERECHO DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS
A LA AUTOADSCRIPCIÓN EN LAS RESOLUCIONES
DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN



En este libro se presenta una serie de criterios y argumentos, discutidos en el Pleno y las Salas de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, sobre la obligación de respetar la declaración de identidad cultural como mecanismo legal de identificación, individual o colectiva, de los integrantes de pueblos o comunidades indígenas, a fin de hacer valer la aplicación de sus derechos fundamentales específicos. La investigación se basa en una serie de sentencias notables, relativas al acceso a la justicia y otras cuestiones tocantes a los pueblos indicados.

Autor: SCJN



11003508

190 pp.
Año: 2018
\$ 145.00